



EL SOL: José Tejada

**... pero lo volvieron a enterrar.** Frente a una de las dos puertas principales de Palacio de Gobierno que da a la Plaza de Armas, los trabajadores que realizan la remodelación de este monumento histórico, descubrieron otra antigua pieza de artillería. Pero, "por no retrasar más estas obra" -se escuchó decir-, los operarios, ayudados por un cargador frontal, procedieron a cubrir de tierra nuevamente lo que sería el tercer cañón descubierto en una plaza principal del Centro Histórico. La imagen muestra el preciso instante en que la maquinaria lo vuelve a ocultar con desmonte. Las anteriores piezas de guerra fueron hgalladas: una, en esta plaza, y la segunda en la plaza San Martín.

